



NOTA DE PRENSA

Contacto
Calle Chinchón 1018 Piso 6
San Isidro, Lima
República del Perú
T. +511 207-4700
gabriela.quintana@ibtgroup.com

NOTA DE PRENSA

HOSPITAL GUILLERMO KAELIN LOGRA ACREDITACIÓN JOINT COMMISSION INTERNATIONAL

- *Hospital de EsSalud funciona bajo la modalidad de Asociación Público-Privada (APP) Integral, "Bata Blanca", y está gestionado por un consorcio liderado por **IBT Group***

El hospital público Guillermo Kaelin de la Fuente, gestionado por IBT Group, ha obtenido el Sello de Oro de Aprobación® de la Joint Commission International por la Acreditación para el Centro Hospitalario al demostrar su cumplimiento continuo de los estándares internacionales JCI, convirtiéndose junto con el Hospital Alberto Barton, en los primeros hospitales públicos no especializados en el Perú en ser acreditados por esta institución. El Sello de Oro de Aprobación® es un símbolo de calidad que refleja el compromiso de la organización para proveer un cuidado seguro y efectivo para sus pacientes.

Durante la semana del 27 de noviembre al 01 de diciembre, el Hospital Guillermo Kaelin recibió al equipo evaluador de la JCI quienes, después de realizar una evaluación de todos los servicios y áreas del centro, certificaron a través de sus más de 1000 elementos medibles, la seguridad y calidad de los procesos que brinda a sus pacientes.

El Hospital Guillermo Kaelin ha dedicado esfuerzos significativos para cumplir con los estándares de la JCI, incluyendo la implementación de prácticas clínicas sólidas, la formación continua del personal y la inversión en tecnología de vanguardia. Esta acreditación reafirma el compromiso futuro con la excelencia en la atención en salud.

La Dra. Katya Chávez, directora del Hospital, menciona: *"Lo logrado hoy nos demuestra que siempre se puede ser un buen médico, una buena enfermera, un buen técnico, un buen profesional dispuesto para que un hospital saque adelante a una persona que viene a pedirnos ayuda sin conocernos, y sobretodo, que se va agradecido. Hoy, devolvemos ese agradecimiento y confianza a todos nuestros pacientes con esta acreditación"*.

Con la acreditación del hospital Guillermo Kaelin y la del hospital Alberto Barton, junto con la de ambos Policlínicos y la Unidad Domiciliaria hacen que los Complejos Hospitalarios Guillermo Kaelin y Alberto Barton sean los únicos que **brindan una atención integral a sus 500,000 adscritos completamente acreditada** por una institución independiente y mundial reconocida como la Joint Commission International.

El presidente de IBT Group José Ramon Brea saluda a todos los equipos involucrados en alcanzar esta acreditación. Son ellos, junto a nuestros pacientes, los que promueven una cultura de calidad y seguridad.

Para más información a la prensa:

IBT GROUP Perú

Gabriela Quintana Arana | Cel. 947026537 | E-mail gabriela.quintana@ibtgroup.com



NOTA DE PRENSA

Contacto

Calle Chinchón 1018 Piso 6
San Isidro, Lima
República del Perú
T. +511 207-4700
gabriela.quintana@ibtgroup.com

Sobre el Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin

El Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin de Villa María del Triunfo, gestionados por la empresa Villa María del Triunfo Salud SAC perteneciente a IBT Group, forma parte de EsSalud a la Red Prestacional Rebagliati. Está conformado por un Policlínico, un Hospital y la Unidad Domiciliaria, gestionados bajo la modalidad de Asociación Público Privadas – APP Bata Blanca – y atienden a un total de 250.000 asegurados titulares y derechohabientes del Seguro Social Peruano desde abril del 2014 que inician sus actividades.

Acerca de IBT Group

Es un grupo empresarial que alberga a la empresa Villa María del Triunfo Salud SAC responsable en la gestión integral del Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin de la Fuente. IBT Group está especializado en el desarrollo de obras públicas y privadas integrales que abarcan desde la ingeniería, los estudios, el diseño y la construcción; hasta la venta, entrega e instalación de equipamientos con su consiguiente capacitación, mantenimiento y operación.

En Perú está hace más de 10 años trabajando proyectos en los sectores de infraestructura para el sector salud, educación, transporte. Cuenta con la división de Infraestructura y Equipamiento Biomédico que gestiona el proceso constructivo desde el diseño hasta la entrega llave en mano de los proyectos de construcción para instituciones públicas o privadas de cualquier grado de complejidad y con más de doce años de experiencia en el Perú. Además, brinda los servicios de Logística Hospitalaria que se han implantado en hospitales APP y varias clínicas particulares y la Gestión Integral de servicios o centros de salud.

Acerca de la Joint Commission International

Es una organización estadounidense independiente y sin fines de lucro que acredita y certifica organizaciones y programas dedicados al cuidado de la salud alrededor del mundo. La certificación y acreditación JCI es reconocida como un líder global de calidad y seguridad del paciente en organizaciones sanitarias. Es considerada una de las acreditaciones más exigentes y prestigiosas del sector sanitario ya que cuenta con expertos y proveedores de atención médica, expertos en evaluación y pacientes de todo el mundo evaluando continuamente la calidad y seguridad de los estándares implementados por los centros de salud.